



Communiqué de presse

Réforme du financement des fauteuils roulants : alerte sur une mise en œuvre irréaliste !

Les associations d'ergothérapie poussent la sonnette d'alarme sur les conditions actuelles de mise en œuvre de la réforme du financement des véhicules pour personnes handicapées (VPH).

Cette loi, votée en février dernier, constitue une formidable avancée pour l'autonomie, la participation sociale et la qualité de vie des personnes à mobilité réduite. Elle a généré de grands espoirs et une profonde attente qu'il n'est pas envisageable de trahir. Or aujourd'hui, les conditions d'application définies ne sont pas à la hauteur.

Tant qu'il est encore temps, il est nécessaire d'agir pour :

- **Éviter des délais trop longs liés à la saturation des services**
- **Simplifier l'accès à l'ergothérapeute pour faciliter l'évaluation des besoins et la prescription**

Malgré les remontées de nos associations au Ministère et à la direction de la sécurité sociale, ces alertes et les propositions qui s'y rapportent n'ont, à l'heure actuelle, pas été prises en compte.

Cette absence de considération est susceptible de conduire à l'échec de la réforme dont le lancement est prévu au 1^{er} décembre prochain, autant dire : « demain ».

Les associations d'ergothérapie souhaitent donc alerter le gouvernement et l'ensemble de la communauté française sur l'urgence de ces enjeux. Sans ajustements rapides, la réforme ne répondra pas à ses objectifs mais se traduira au contraire par de plus grandes inégalités d'accès aux soins, et une mise en péril de l'autonomie et de la qualité de vie des personnes concernées.

Contact presse :

Fanny Soum-Pouyalet

Tél : 07 86 09 79 00

directeur.technique@anfe.fr